

Ausflug Lenzerheide und Sagogn vom 8./9. Juli 2015

Bei trübem Wetter machten sich 14 Senioren am Mittwoch, 8. Juli auf die Fahrt nach Lenzerheide - bezüglich Wetter mit gemischten Gefühlen. Aber wie sagt man im Volksmunde „wenn Engel Reisen ...“ bis auf wenige Regentropfen konnten wir die Runde auf dem wunderschönen anspruchsvollen Platz trocken geniessen.

Im Wissen, dass eine gute Zwischenverpflegung beim half way house organisiert war, hatte sich nachträglich auch noch Kollege Heribert zur Runde angemeldet – eine gute Entscheidung. Nach dem Genuss eines ausgezeichneten Apéros im Klubhaus machten sich 14 Senioren auf die Fahrt zur Unterkunft in Chur und nach einer kurzen Verschnaufpause rief schon das Abendessen. Zu einer absolut christlichen Zeit erfolgte das "Zimmerverlesen".



Am nächsten Tag machten wir uns auf die Fahrt nach Sagogn wo noch 3 Kollegen zu uns stiessen. Die insgesamt 17 Spieler genossen Platz und das gute Wetter in vollen Zügen. Zu sagen wäre zu diesem Platz – wunderschöne Landschaft aber in Bezug auf die Standfestigkeit in den vorherrschenden Schräglagen höchst anspruchsvoll!



Im half way house genossen wir wiederum eine ausgezeichnete Zwischenverpflegung und unser Ausflug ging im Klubhaus mit "Durstlöscher" und kleinen Mahlzeiten zu Ende.

Aus Sicht des Verfassers ein rundum gelungener Anlass mit super Kollegen!

Hans-Jörg Zingg
Vice-Captain